

СОДЕРЖАНИЕ

Шептухина Е.М. Обращение главного редактора 6

РАЗВИТИЕ И ФУНКЦИОНИРОВАНИЕ РУССКОГО ЯЗЫКА

Ильин Д.Ю., Сидорова Е.Г. Деривационные возможности топонимической системы: образование и функционирование катойконимов 7

Акимова Т.П. Онимы эпистолярного текста в аспекте прецедентности (на материале писем русских писателей XIX–XX вв.) 15

Дмитриева О.И., Янковский О.И. Динамика семантико-словообразовательных подсистем русского языка: историческая динамика словообразовательного гнезда 26

Караваева П.Ю. Особенности употребления форм двойственного числа в «Сборнике житий греческих Святых» преподобного Нила Сорского 33

МЕЖКУЛЬТУРНАЯ КОММУНИКАЦИЯ И СОПОСТАВИТЕЛЬНОЕ ИЗУЧЕНИЕ ЯЗЫКОВ

Фомиченко Л.Г., Пелих Е.А. Специфика восприятия заимствований в молодежной этнокультуре 42

Голубева Т.М. Прагмалингвистические параметры легитимизации в политическом дискурсе (на материале выступления Д. Кэмерона) 52

Воскобойников В.В. Категоризация признаковости как прием установления особенностей идиостиля языковой личности 62

Золотухин Д.С. Развитие синонимии французских лингвистических терминов (на примере терминосистемы Ф. де Соссюра) 69

МАТЕРИАЛЫ И СООБЩЕНИЯ

Серебрякова Э.В. Апокриф «Страсти Иисуса Христа»: генезис, состав, языковые особенности 75

Сухова Е.А. Лингвосомиотическая актуализация знаков агроинженерии в англо- и русскоязычном сельскохозяйственном дискурсе 81

Токарев Г.В., Зырянова С.А. Аббревиатурное заглавие художественного произведения в системе знаков Ч. Пирса 87

Белозерова Е.Ю. Реализация прагматической функции фразеологизмов в художественном тексте 92

Трифонов А.С. Полисемия и синонимия как функциональные параметры термина 97

Денико Р.В., Щитова О.Г. Формальное варьирование терминов сферы сетевых технологий 104

Филиппова А.В. Учебник немецкого языка: гендерное измерение 110

Чубай С.А. Ключевые признаки политической рекламы как самостоятельного вида рекламной коммуникации 115

Пожарицкая Ю.О. Перформативы как средство выражения интенций адресанта в документных текстах (на примере писем-ответов) ... 122

ДИСКУССИИ

Орлова Н.М. Смысловая структура и динамика прецедентной ситуации библейского истока 128

Карамалак О.А. Особенности ниши социальной сети «Facebook» для размещения поздравлений с днем рождения с точки зрения эколлингвистики 135

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

Стародубцева Н.А. Фонетические явления и процессы в синхронии и диахронии (Рец. на кн.: Проблемы фонетики. VI [Текст] / отв. ред. М. Л. Каленчук, Д. М. Савинов ; Ин-т рус. яз. им. В. В. Виноградова РАН. – М. : АСТ-Пресс Книга, 2014. – 416 с.) 143

CONTENTS

Sheptukhina E.M. Editor's Foreword 6

EVOLUTION AND FUNCTIONING OF THE RUSSIAN LANGUAGE

Ilyin D.Yu., Sidorova E.G. Derivational Potential of Toponymical System: Formation and Functioning of Katoikonyms 7

Akimova T.P. Onyms of Epistolary Text in the Aspect of Precedence (Based on the Letters of the Russian Classical Writers of the 19th-20th Centuries) 15

Dmitrieva O.I., Yankovskiy O.I. Dynamics of Semantic and Word-Formation Subsystems of the Russian Language: Historical Dynamics of the Word Family 26

Karavaeva P.Yu. The Use of Dual Forms in the "Collection of Lives of Greek Saints" by Saint Nilus of Sora 33

INTERCULTURAL COMMUNICATION AND COMPARATIVE STUDIES OF LANGUAGES

Fomichenko L.G., Pelikh E.A. Specific Character of Loan-Words Perception in Youth Ethnic Culture 42

Golubeva T.M. Pragmalinguistic Parameters of Legitimization in the Political Discourse (the Case of D. Cameron's Speech) 52

Voskoboynikov V.V. Categorization of Attribution as a Technique for Determining the Peculiarities of a Linguistic Personality's Individual Style 62

Zolotukhin D.S. Development of Synonymy of French Linguistic Terms (Case Study of F. de Saussure's Terminological System) 69

MATERIALS AND REPORTS

<i>Serebryakova E.V.</i> Apocrypha “The Passion of Jesus Christ”: Genesis, Composition, Language Features	75
<i>Sukhova E.A.</i> Linguosemiotic Actualization of Agroengineering Signs in English and Russian Agricultural Discourse	81
<i>Tokarev G.V., Zyryanova S.A.</i> Abbreviated Title of the Artwork in the System of Signs by Ch. Peirce	87
<i>Belozeroва E.Yu.</i> Implementation of the Pragmatic Function of Phraseological Units in a Literary Text	92
<i>Trifinov A.S.</i> Polysemy and Synonymy as the Functional Characteristics of Terms	97
<i>Deniko R.V., Shchitova O.G.</i> Formal Variability of Terms in the Sphere of Network Technologies	104
<i>Filippova A.V.</i> Course Book of German: Gender Aspect	110

<i>Chubay S.A.</i> Key Features of Political Advertising as an Independent Type of Advertising Communication	115
<i>Pozharitskaya Yu.O.</i> Performatives as a Tool of Expressing the Addresser’s Intentions in Document Texts (Case Study of Response Letters) ...	122

DISCUSSIONS

<i>Orlova N.M.</i> Semantic Structure and Dynamics of Precedential Situation of Bible Cradle	128
<i>Karamalak O.A.</i> Specific Features of Discursive Space for Birthday Greetings in Facebook Social Network: Ecolinguistic Perspective	135

REVIEWS AND BIBLIOGRAPHY

<i>Starodubtseva N.A.</i> Phonetic Phenomena and Processes in Synchrony and Diachrony (Book Review: Problems of Phonetics. VI [Text] / M. L. Kalenchuk, D. M. Savinov, eds. ; In-t russkogo yazyka im. V. V. Vinogradova RAN. – Moscow : AST-Press Kniga, 2014. – 416 p.)	143
---	-----